

## Presse-Information

### 1.000 Industriekunden der Ampere AG wechseln für ein Jahr zur Bewag

#### Bewag und Ampere AG schließen Rahmenvertrag über 100 Millionen Kilowattstunden p.a.

Bundesweit über 1.000 industrielle Stromkunden beziehen ab September 2000 ihren Strom für mindestens ein Jahr von dem Berliner Energieversorger Bewag. Die Ampere AG, Berlin, und die Bewag unterzeichneten einen entsprechenden Rahmenvertrag, der die Lieferung von zirka 100 Millionen Kilowattstunden für ein Jahr vereinbart.

In einem bundesweiten Ausschreibungswettbewerb gelang es der Bewag, sich gegen fünf der führenden deutschen Stromlieferanten durchzusetzen.

Die Ampere AG zeigt sich zufrieden mit dem Verhandlungsergebnis. „Es hat sich erneut gezeigt, dass die Bündelung von Einkaufsmacht immer noch die effektivste Methode ist, nachhaltige Preisvorteile für gewerbliche Stromkunden zu verhandeln“, fasst Dr. Claus Rottenbacher, Vorstand der Ampere AG, das Ergebnis zusammen. Obwohl bundesweit die Strompreise tendenziell in den nächsten Monaten wieder ansteigen werden, sei es der Ampere AG gelungen, erneut massive Preissenkungen für ihre Kunden abzuschließen, so Rottenbacher weiter.

Mit einem Einkaufsvolumen von über 650 Millionen Kilowattstunden zählt die Ampere AG zu den 100 größten industriellen Stromeinkäufern in Deutschland und bietet ihren Kunden ein professionelles Strombezugsmanagement für Strom und Gas.

Berlin, 21. August 2000

#### Kontakt

Ampere AG  
Michaela Jahnz  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Kochstr. 22  
10969 Berlin  
Tel.: 030 / 28 39 33-24  
Fax: 030 / 28 39 33-11  
michaela.jahnz@ampere.de